

**PRESSEMITTEILUNG****Vodafone Stiftung feiert 20-jähriges Jubiläum**

- **Vodafone Stiftung feiert Jubiläum mit Ministerpräsident Hendrik Wüst: „Vodafone Stiftung trägt dazu bei, Ressource Bildung zu erhalten und ist wichtiger Partner der nordrhein-westfälischen Landesregierung“**
- **Philippe Rogge, CEO von Vodafone Deutschland: „Vodafone Stiftung greift Wünsche, Erwartungen und Sorgen der jungen Generation auf und verleiht dieser eine Stimme“**
- **Podiumsdiskussionen mit Vertreter:innen aus Bildungspraxis, Wissenschaft, Politik und Jugendlichen**
- **Zahlreiche Initiativen für bessere Bildung und Chancengerechtigkeit wurden gegründet und unterstützt**
- **Über 75 Mio. EUR an Fördermitteln bereitgestellt, über 11 Mio. junge Menschen erreicht.**

**19.10.2023. Berlin/Düsseldorf.** Mit der Gründung der Vodafone Stiftung in Deutschland vor 20 Jahren wurde der Grundstein für zahlreiche Engagements in den Bereichen Wissenschaft, Bildungspraxis und Einsatz für die junge Generation gelegt. Anlässlich ihres 20-jährigen Bestehens bringt die Vodafone Stiftung heute in der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften Vertreter:innen aus Bildungspraxis, Wissenschaft, Politik und Jugendliche zusammen. Diese diskutieren u.a. dazu, wie Bildung heute aussehen muss, um auf den Arbeitsmarkt der Zukunft vorzubereiten, was die Schule der Zukunft leisten soll oder wie die Transformation des Bildungssystems gelingen kann.

**Philippe Rogge**, CEO von Vodafone Deutschland und Beiratsvorsitzender der Vodafone Stiftung, erklärt dazu: „Die Digitalisierung hat unsere Welt rapide verändert. Wir leben in einer Welt der Digitalität, in der digitale Kompetenzen eine wichtige Grundlage für Leben und Arbeit bilden. Die Stiftungsarbeit setzt dafür bewusst bei der jungen Generation an. Einer Generation, die neugierig, offen und kreativ ist und die sich ausdrücken möchte. Die Stiftung greift die Wünsche, Erwartungen und Sorgen der jungen Generation auf und verleiht dieser eine Stimme. Ich bin stolz auf das, was die Vodafone Stiftung in den vergangenen 20 Jahren geleistet hat, und wünsche mir, dass sich die Stiftung ihren Innovationsgeist beibehält.“

**Hendrik Wüst MdL**, Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen, sagte: „Bildung ist Voraussetzung für gesellschaftliche Teilhabe und unsere wichtigste Zukunftsressource. Die Weiterentwicklung und Modernisierung von Bildung ist daher für uns alle eine der wichtigsten und gleichzeitig auch herausforderndsten Aufgaben. Es ist gut, dass die Politik dabei Unterstützung bekommt: Die Vodafone Stiftung trägt seit 20 Jahren dazu bei, die Ressource Bildung zu erhalten und ist ein wichtiger Partner der nordrhein-westfälischen Landesregierung. Sie hinterfragt, forscht, sucht und findet Lösungen für die drängenden Fragen der Digitalisierung – insbesondere im Bereich der Bildung. Für dieses Engagement danke ich und gratuliere von Herzen zum 20-jährigen Jubiläum.“

**Matthias Graf von Kielmansegg**, Geschäftsführer der Vodafone Stiftung, sagte: „Die Vodafone Stiftung Deutschland hat sich von Anfang an dem Ziel verschrieben, Bildung und Soziale Innovationen zu fördern. Wir treiben Innovationen im Bildungssystem voran, immer im Austausch und als Partner der Politik. Auch in Zukunft wollen wir in einem konstruktiven Miteinander dazu beitragen, Lösungsansätze für die bildungspolitischen Herausforderungen dieser Zeit zu finden.“

---

**Pressekontakt:**

**Sebastian Pfister**  
Leiter Kommunikation

Tel: 0049 174 1882245  
Sebastian.Pfister@vodafone-  
stiftung.de

Vodafone Stiftung Deutschland  
gemeinnützige GmbH  
Behrenstraße 18  
10117 Berlin

---

**Unsere Social-Media-Kanäle:**

 [linkedin.com/company/  
vodafone-stiftung](https://www.linkedin.com/company/vodafone-stiftung/)

 [twitter.com/vf\\_stiftung](https://twitter.com/vf_stiftung)

 [www.youtube.com/  
@VodafoneStiftung](https://www.youtube.com/@VodafoneStiftung)

### **Blick auf 20 Jahre Engagement**

Seit ihrer Gründung hat die Vodafone Stiftung über 75 Mio. EUR an Fördermitteln bereitgestellt und zahlreiche Bildungsinitiativen ins Leben gerufen, allein mit der Bildungsinitiative „Klickwinkel“ wurden seit 2018 über 5 Mio. junge Menschen erreicht und über 15 Mio. Impressionen erzielt. Zu den unterstützten Initiativen gehören der buddyY e.V. (nun Education Y), der sich mit verschiedenen Programmen für Chancengerechtigkeit in der Bildung engagiert, und Teach First in Deutschland. 2017 eröffnete die Vodafone Stiftung mit „Coding For Tomorrow“ einen Hub für digitale Bildung in Düsseldorf, der auch über Nordrhein-Westfalen hinaus Schulen berät, Lehrkräfte qualifiziert und mittels einer Lernplattform digitale Materialien für Lehrkräfte und Schüler:innen zur Verfügung stellt. Mit der 2018 gegründeten Bildungsinitiative „Klickwinkel“ sollen junge Menschen zu selbstbewussten Gestalter:innen digitaler Medien werden. Während der Coronakrise unterstützte die Vodafone Stiftung den ersten bundesweiten Schul-Hackathon #wirfürschüle mit über 6.000 Teilnehmenden.

### **Über die Vodafone Stiftung**

Die digitale Welt aktiv zu gestalten, erfordert neue Kompetenzen. Wir müssen neue Technologien verstehen, Veränderungen kritisch hinterfragen und gemeinsam kreative Lösungen für die Herausforderungen des 21. Jahrhunderts schaffen. Deshalb denkt die Vodafone Stiftung Bildung für die digitale Gesellschaft neu. Gemeinsam mit Vorreiter:innen aus Politik, Wissenschaft und Zivilgesellschaft forschen wir, engagieren uns in gesellschaftspolitischen Debatten und entwickeln innovative Bildungsangebote. [www.vodafone-stiftung.de](http://www.vodafone-stiftung.de)

Die Stiftung ist Teil eines Bündnisses von über 120 Organisationen und Institutionen, die in einem gemeinsamen Appell die Regierungschef:innen von Bund und Ländern gemeinsam mit den Bildungs- und Jugendminister:innen aufrufen, mit einem gesamtgesellschaftlichen Bildungsdialog einen grundlegenden Reformprozess im Bildungswesen einzuleiten. Die Initiative nutzt den Hashtag #NeustartBildungJetzt, der Appell und die Liste der Unterstützer:innen sind unter [www.neustart-bildung-jetzt.de](http://www.neustart-bildung-jetzt.de) zu finden.

---

#### Pressekontakt:

**Sebastian Pfister**  
Leiter Kommunikation

Tel: 0049 174 1882245  
[Sebastian.Pfister@vodafone-stiftung.de](mailto:Sebastian.Pfister@vodafone-stiftung.de)

Vodafone Stiftung Deutschland  
gemeinnützige GmbH  
Behrenstraße 18  
10117 Berlin

---

#### Unsere Social-Media-Kanäle:

 [linkedin.com/company/vodafone-stiftung](https://www.linkedin.com/company/vodafone-stiftung)

 [twitter.com/vf\\_stiftung](https://twitter.com/vf_stiftung)

 [www.youtube.com/@VodafoneStiftung](https://www.youtube.com/@VodafoneStiftung)